

たんぽぽ学級だより

豊津第一小学校 たんぽぽ学級 平成29年12月



行事がたくさんあった2学期も残すところわずかとなりました。もうすぐ、子どもたちが楽しみにしている冬休みやお正月がありますね。風邪をひかないように手洗い・うがいの声かけをお願いします。寒さに負けず、しっかりと2学期のまとめをしていきたいと思います。



修学旅行

6年生が11月8日、9日に広島へ行きました。

1日目は原爆ドームや平和記念資料館を見学しました。

2日目は水族館へ行ったり、自分でお土産を選んで買ったりしました。

2日間の特別な思い出となったようです。15日は新しい体育館で報告集会をしました。



なのはなタイム カレンダー作り

パソコンの基本的な使い方を習いながら、フォルダ中からお気に入りの絵を選んで、自分だけのとてもすてきなカレンダーを作ります。台紙に貼って持ち帰らせます。1月の予定が楽しみです。

なのはなタイム うんどうあそび

フォークダンスの『ジェンカ』の曲で、二人組からじゃんけん列車をしました。最後には円になっておどりました。

次に、2、3人で『鏡の世界』をしました。鏡になって動きのまねっこをしました。最後は全員で鏡になりました。汗をいっぱいかいて楽しんでいました。

集金のお知らせ

2学期のなのはなタイムで作った工作やクッキングの集金をさせていただきたいと思います。

集金袋をお渡ししますので、12月4日（月）～8日（金）の間に持たせていただきますようお願いいたします。

